

# URSS Anuncia Medidas de Represalia Contra E.U.

MOSCU, noviembre 24 (AP).— El Presidente Yuri Andropov anunció hoy que la Unión Soviética tomará medidas de represalia contra los Estados Unidos por los nuevos cohetes norteamericanos

instalados en Europa Occidental. Declaró empero que si Occidente volvía al nivel previo a la instalación de los cohetes Pershing Dos y Crucero, los soviéticos estarían dispuestos a hacer

otro tanto. En una declaración transmitida por la agencia oficial noticiosa TASS Andropov indicó que se dejaba sin efecto la moratoria de instalar nuevos proyectiles SS-20 y que se consideraba "imposible" la participación rusa en las conversaciones de Ginebra para limitar los armamentos nucleares en Europa.

Sin entrar en detalles, Andropov, dijo que la amenaza contra los Estados Unidos, se intensificaría con el emplazamiento de armas rusas en mares y océanos" y que las nuevas armas en torno a Norteamérica implica una amenaza similar a la representada por los cohetes nucleares estadounidenses en Europa Occidental añadió que dejaba sin efecto una moratoria en el emplazamiento de cohetes SS-20, anunciada por el entonces presidente Leonid

—Favor pase a la página 40.

# Arafat Está Listo a Abandonar Trípoli

TRIPOLI, Líbano, noviembre 24 (AP).— El jefe de la OLP Yasser Arafat, tras haber logrado la libertad de más de 4.000 palestinos a cambio de seis soldados israelíes, estaría listo para abandonar Trípoli en las próximas 48 horas.

Una fuente confiable de la Organización para la Liberación de Palestina dijo que Arafat está dispuesto a acceder a las demandas de los rebeldes y abandonar la ciudad.

Se dijo que han surgido nuevas presiones para que Arafat se retire, de parte de los líderes milicianos

—Favor pase a la página 48.

# Beirut: De Nuevo Marines en Máximo Estado Alerta

BEIRUT, noviembre 24 (UPI).— Fuego de artillería procedente de las montañas obligó hoy a los niños a abandonar las escuelas y buscar rápido refugio en sus hogares, en el sector cristiano al este de Beirut, y los infantes de marina de Estados Unidos fueron puestos en máximo estado de alerta debido a los temores de otro ataque suicida.

Mientras tanto, aviones de combate norteamericanos, franceses e israelíes cruzaban zonas del Líbano desde las líneas israelí-Siria, en el Sur, hasta cerca de la lucha palestina, en el Norte.

Una anádnada de artillería procedente de las montañas en poder de musulmanes drusos hizo blanco en posiciones del ejército libanes en la aldea de Souk Al Gharb, informó la radio oficial de Beirut.

El ataque con morteros —Favor pase a la página 35.

# Costa Méndez Rechaza Cargos Sobre Malvinas

BUENOS AIRES, noviembre 24 (UPI).— El ex canciller argentino Nicor Costa Méndez rechazó hoy los cargos que le formuló una comisión militar investigadora de lo actuado en la guerra por las islas Malvinas, que incluyó al ex presidente Leopoldo Galtieri y a otros cuatro oficiales dentro de un artículo que contempla entre otras posibilidades la muerte de los infractores.

Costa Méndez, quien dirigió la cancillería durante el conflicto y es el único civil dentro de las investigaciones realizadas por una comisión interterrazas afirmó que "la única autoridad competente para juzgarme será el próximo gobierno civil".

Además de Galtieri, los otros oficiales que podrían ser condenados a la pena de muerte por los errores cometidos durante la guerra contra el Reino Unido

—Favor pase a la página 42.

# Llegan a Argelia Mil Palestinos Liberados

ARGEL, noviembre 24 (UPI).— Más de 1.000 jubilosos prisioneros palestinos puestos en libertad hoy a cambio de seis israelíes repletaron tres jumbo jets franceses en medio de un alborotado regocijo.

Los palestinos, muchos de ellos vistiendo camisetitas con la imagen de Yasser Arafat y desplegando banderas, bajaron precipitadamente las escalerillas de los aviones cantando y haciendo la señal de la victoria.

Camiones del ejército esperaban en la pista, aparentemente con la intención de transportar a los viajeros. Ni las autoridades argelinas ni las de la Organización para la Liberación de Palestina informaron hacia donde condu-

—Favor pase a la página 35.



PRISIONEROS PALESTINOS.— Líbano, Nov. 24. Prisioneros palestinos y libaneses, al momento de ser liberados hoy en un campo de concentración, ubicado en Sidón, a 40 kilómetros de Beirut. Israel canjeó unos 4.400 palestinos y libaneses por seis israelíes.

# General Haig Insistió en una Invasión a Cuba

WASHINGTON, noviembre 23 (EFE).— El entonces Secretario de Estado norteamericano, general Alexander Haig, insistió entre junio de 1981 y noviembre de 1982 en tomar acciones de hecho contra Cuba, como el bloque naval, revelaron hoy en Washington fuentes periodísticas.

Basados en datos obtenidos de las altas esferas de la administración, el gobierno eludió admitir la viabilidad del proyecto de Haig y alternativamente

# Destruyen 3 Tanques a Sandinistas

TEGUCIGALPA, 24 noviembre (ACAN-EFE).— La opositora Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), informó hoy aquí que la semana pasada sus comandos destruyeron tres tanques y causaron 176 bajas al ejército sandinista.

La versión, leída aquí por la clandestina "Radio 15 de Septiembre", informó que comandos especializados en demolición atacaron por sorpresa el campamento de blindados que los sandinistas tienen —Favor pase a la página 9.

de las "operaciones encubiertas" en Centroamérica. La información indica, asimismo, que la decisión de invadir Grenada es una muestra de la determinación norteamericana de contrarrestar con hechos la influencia cubana en la

# E.U. Dice: Medida Soviética es Política y no Militar

WASHINGTON, noviembre 24 (EFE).— Estados Unidos se negó hoy a hacer ningún comentario oficial sobre el anuncio del líder soviético, Yuri Andropov, de un reforzamiento nuclear en los océanos. El Departamento de Es-

región. Los datos hacen referencia a que durante la gestión del general Haig, en un mismo nivel de prioridad e interés para la política exterior estadounidense estaban Centroamérica, el

—Favor pase a la página 57.

# Alemania Aprueba la Ayuda a El Salvador

BONN, noviembre 24 (EFE).— El Comité Parlamentario de Ayuda al Desarrollo aprobó hoy la proposición hecha por el gobierno alemán federal de reanudar la ayuda económica a El Salvador.

Las fracciones cristiano-democrata y la liberal del Comité, en contra de los

votos de los diputados socialdemócratas y "verdes" (radicales y ecologistas), aprobaron la concesión de 20 millones de marcos (7,8 millones de dólares) para la ayuda al desarrollo de El Salvador.

El actual gobierno cristiano-democrata y la liberal del Comité, en contra de los

—Favor pase a la página 15.

# Caso Afganistán:

# Preocupa a la ONU Ocupación Soviética

NACIONES UNIDAS, 29 noviembre (EFE).— La situación de Afganistán sigue siendo "grave preocupación" para la comunidad internacional, afirmó hoy México en los debates sobre la ocupación soviética que se realizan en la asamblea general de la "ONU".

El representante permanente de México, Porfirio Muñoz Ledo, reiteró la reprobación de México a la presencia de tropas extranjeras en territorio afgano. Muñoz Ledo manifestó

que, en esta hora cargada de peligros, su país considera necesario repetir el carácter absoluto y obligatorio que la carta de las Naciones Unidas atribuye a la proscripción del uso o de la amenaza de la fuerza en las relaciones internacionales.

Agregó que en ningún caso y en ninguna región debiera permitirse que la carta sea vulnerada en aras de la confrontación este-oeste o como consecuencia de pretensiones hegemónicas de corte neocolonial.

México votó a favor de la preservación de la soberanía, la integridad territorial, la independencia política y el carácter no alineado de Afganistán, estimando esencial la búsqueda de una solución pacífica, justa y duradera del problema, que supone la retirada de las tropas extranjeras y el respeto irrestricto del principio de no intervención.

Por su parte, el embajador de Costa Rica en la "ONU", Fernando Zumbado, —Favor pase a la página 27.



DIA DE ACCION DE GRACIAS.— Nueva York, Nov. 24. Vista panorámica del desfile del Día de Acción de Gracias, hoy aquí. Este es el famoso desfile que tradicionalmente patrocina todos los años uno de los más grandes almacenes de esta ciudad. El día es feriado en todos los Estados Unidos, y se celebra tradicionalmente cenando pavo. En la cabeza del pavo va el cantante Lou Rawls.